



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA ACARA RAMAH TAMAH BERSAMA
KAPOLRES BENGKALIS, AKBP HADI WICAKSONO**

BENGKALIS, 15 AGUSTUS 2016

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT SIANG, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- BAPAK KAPOLRES BENGKALIS, AKBP HADI WICAKSONO BESERTA ISTRI;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PEJABAT ESELON II, III DAN IV DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA UNDANGAN DAN HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN,

DI AWAL KESEMPATAN INI, KAMI MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK KEMBALI MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, KITA DAPAT HADIR BERSAMA-SAMA DI TEMPAT INI, GUNA MENGIKUTI ACARA RAMAH TAMAH BERSAMA KAPOLRES BENGKALIS, BAPAK AKBP HADI WICAKSONO.

SHALAWAT BERIRING SALAM, MARI KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; *“ALLAHUMMA SHALLI ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI MUHAMMAD”*, SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFA’AT BELIAU DI HARI AKHIR KELAK. *‘AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIIN.*

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

ATAS NAMA PRIBADI, MASYARAKAT DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI UCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA BAPAK AKBP HADI WICAKSONO BESERTA ISTRI DAN KELUARGA. TENTUNYA DENGAN HARAPAN SEMOGA BETAH BERTUGAS DI NEGERI JUNJUNGAN, KABUPATEN BENGKALIS INI.

SEMOGA BERBAGAI PRESTASI DAN KEBERHASILAN SELAMA BERTUGAS DI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR, DAPAT DITULARKAN SEBAGAI 'VIRUS' UNTUK MEMPERCEPAT KEBERHASILAN PENINGKATAN PEMBANGUNAN DI DAERAH INI. TENTUNYA, HAL TERSEBUT BUKAN SAJA PADA PEMBANGUNAN KEAMANAN DAN KETERIBAN MASYARAKAT, TAPI JUGA PADA SELURUH SEKTOR.

*BUNGA MELUR DALAM JAMBANGAN
BUNGA MELATI DI TENGAH LAMAN
SELAMAT DATANG KAMI UCAPKAN
DI BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN*

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI, PERGANTIAN PIMPINAN PADA INSTANSI PEMERINTAH MAUPUN KESATUAN KEPOLISIAN, MERUPAKAN SUATU HAL YANG LAZIM. PERGANTIAN PIMPINAN DISAMPING SEBAGAI UPAYA PENYEGARAN, JUGA DIKARENAKAN KEBUTUHAN DAN TUNTUTAN ORGANISASI YANG TERUS BERKEMBANG, SEIRING DENGAN OPTIMALISASI FUNGSI DAN PERANAN BIROKRASI PEMERINTAHAN YANG MENJADI TUNTUTAN MASYARAKAT DI ERA REFORMASI INI. OLEH KARENA ITU, PERGANTIAN ATAUPUN MUTASI KAPOLRES BENGKALIS, MESTI KITA SIKAPI SECARA POSITIF DAN HARUS DIMAKLUMI BERSAMA.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

DAPAT KAMI SAMPAIKAN BAHWA KONDISI KEAMANAN DAN KETERTIBAN DI KABUPATEN BENGKALIS SELAMA INI RELATIF STABIL DAN KONDUSIF. TENTUNYA KONDISI INI MENJADI MODAL PENTING UNTUK MEMAJUKAN PEMBANGUNAN DI NEGERI JUNJUNGAN, KABUPATEN BENGKALIS.

MESKIPUN DEMIKIAN, TERKAIT PENGAMANAN DAN ANTISIPASI KEMUNGKINAN GANGUAN KAMTIBMAS, PEMERINTAH, MASYARAKAT BESERTA JAJARAN KEPOLISIAN TIDAK BOLEH LENGAH. TERLEBIH SECARA GEOGRAFIS, KABUPATEN BENGKALIS BERADA DI DAERAH PERBATASAN DAN PINTU MASUK DARI LUAR NEGERI, SERTA BERADA DI PERLINTASAN JALUR SUMATERA. KONDISI INI TENTUNYA MENJADIKAN WILAYAH KABUPATEN BENGKALIS RAWAN TERHADAP MASUKNYA AKSI TINDAK KRIMINALITAS, SEPERTI PENYELUDUPAN, ILEGAL LOGGING, PEREDARAN NARKOBA DAN SEBAGAINYA.

APALAGI, BELAKANGAN INI PARA SINDIKAT PEREDARAN NARKOBA MEMANFAATKAN PELABUHAN RAKYAT ATAU PELABUHAN TIKUS DI SEJUMLAH KAWASAN PESISIR, BAIK ITU DI PULAU BENGKALIS MAUPUN RUPAT. BEGITU PULA JALUR PERLINTASAN SUMATERA, YAKNI MANDAU DAN PINGGIR, JUGA SANGAT RENTAN DAN MENJADI

SASARAN PEREDARAN NARKOBA DI NEGERI JUNJUNGAN INI. UNTUK MENGANTISIPASI KONDISI INI, BUTUH KERJASAMA YANG ERAT ANTARA PEMERINTAH, MASYARAKAT SETEMPAT DAN JAJARAN KEPOLISIAN.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

SEPERTI DIKETAHUI, DI KABUPATEN BENGKALIS JUGA TERDAPAT SEJUMLAH OBJEK VITAL PENGOLAH MINYAK DAN GAS YANG BERADA DI KECAMATAN MANDAU. *ALHAMDULILLAH*, SELAMA INI, SELURUH OBJEK VITAL MENDAPAT PENGAMANAN DARI PIHAK JAJARAN KEPOLISIAN SECARA BAIK DAN MAKSIMAL.

MASIH MENGENAI KONDISI DI KECAMATAN MANDAU, DIMANA KECAMATAN INI MERUPAKAN KAWASAN YANG PADAT, BAIK ITU DARI SEGI JUMLAH PENDUDUKAN MAUPUN JALUR LALU LINTAS. KONDISI MASYARAKAT YANG HETEROGEN RENTAN MUNCULNYA GESEKAN-GESEKAN ANTAR KELOMPOK. HAL INI TENTUNYA BUTUH

PENANGANAN YANG BAIK DAN BIJAKSANA DARI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MAUPUN JAJARAN POLRES BENGKALIS.

ALHAMDULILLAH, KITA PATUT BERSYUKUR MESKI KONDISI PENDUDUK KECAMATAN MANDAU BERSIFAT HETEROGEN, NAMUN SAMPAI DETIK INI MASYARAKAT HIDUP RUKUN DAN DAMAI.

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MELIMPahkan TAUFIK DAN HIDAYAH-NYA KEPADA KITA SEMUA. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIIN*.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

***WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,***

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ